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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
На Таймыре возобновляет работу комитет солдатских матерей 

Накануне в столице Таймыра состоялось организационное заседание инициативной 
группы по возрождению работы таймырского комитета солдатских матерей, который был 
создан на территории Таймыра более 20 лет назад, однако последние полтора года его 
деятельность была приостановлена. Обсудив необходимость возрождения работы, 
собравшиеся единогласно избрали председателем Людмилу Вальцифер, её заместителем 
Татьяну Царькову.  

Правозащитная общероссийская общественная организация «Комитет солдатских 
матерей России», созданная в 1989 году, сегодня включает в себя более 50 региональных 
отделений, в том числе и в Красноярском крае. Её членами в разных уголках России активно 
проводится информационно-просветительская и правозащитная деятельность.  

На Таймыре работа комитета солдатских матерей началась в 1995 году. У истоков 
создания общественной организации стояла Любовь Николаевна Волкова. В начале 1996 
года комитет возглавила Татьяна Тимофеевна Воронкова, и в марте того года комитет был 
зарегистрирован, как юридическое лицо на территории Таймыра.  

К 2002 году успешно завершилась работа, направленная на поиск пропавших без вести в 
горячих точках таймырских ребят. Параллельно продолжалась деятельность по 
увековечиванию имен солдат, погибших в разных войнах. К 70-летнему юбилею Победы в 
Великой Отечественной войне на Таймыре было установлено 58 памятных надгробий, из 
которых 52 – погибшим в боях в годы Великой Отечественной войны фронтовикам, четыре – 
воинам-афганцам и одна плита для военнослужащего, погибшего в Чеченской Республике.  

Помощь призывникам и их родителям, а также воспитание патриотического общества 
всегда являлись первостепенными задачами комитета солдатских матерей. С момента 
создания его представители оказывали консультационную и практическую помощь родителям 
и призывникам, поддерживали переписку с командованием воинских частей, где служили 
таймырские юноши. При возникновении неуставных отношений, как правило, связывались с 
военной прокуратурой по территориальности. Все годы действенную помощь и поддержку в 
любых вопросах комитету солдатских матерей оказывали Администрации муниципального 
района и города Дудинки. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке проводится промывка теплосети 
 Жилищно-коммунальные службы Дудинки продолжают подготовку к осенне-зимнему 
периоду. С 10 июля работники АО «Таймырбыт» начали гидропневматическую промывку 
городской теплосети. Такой способ очистки является наиболее рациональным, так как его 
простота в сочетании с эффективностью и экономичностью по затратам рабочего времени и 
промывочной воды создают значительные преимущества перед обычной промывкой 
гидравлическим способом.  
 Для достижения необходимых скоростей водовоздушной смеси очистка будет 
производиться не во всей системе единовременно, а отдельными участками, согласно плану, 
разработанному специалистами АО «Таймырбыт». На период промывки на отведённом для 
работы участке будет отсутствовать горячее водоснабжение. Завершение работ по очистке 
теплосети Дудинки запланировано на 19 июля. 
 Ознакомиться с расписанием и участками проводимых работ можно на сайте 
администрации города Дудинки. 

 
Жители Волочанки отметили 85-летний юбилей  

12 июля в посёлке Волочанка прошёл праздник, посвящённый Дню рыбака и 85-летнему 
юбилею со дня основания этого населённого пункта. Поздравить сельчан приехал Глава 
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города Юрий Гурин и творческие коллективы Дудинки из городского Центра народного 
творчества и Дома культуры. 

Во время торжественной части праздника Юрий Викторович поздравил жителей 
Волочанки и вручил благодарственные письма за многолетний добросовестный труд и 
значительный вклад в обеспечение жизнедеятельности посёлка Вячеславу Сахатину, Петру 
Верозубу и Эльвире Рябовой, Наталье Бархатовой, Михаилу Блендоногому, Анне 
Турдагиной, Артуру Фалькову и старейшей жительнице — Вере Лаймореевне Момде. 
Почётной грамоты главы города Дудинки были удостоены жители посёлка Анатолий Дураков 
и Литорю Порбин. 

По итогам соревнований «Лучший рыбак», проводившихся в рамках конкурса «Рыбаки 
Таймыра», третье место присудили Варваре Сахатиной, выловившей рыбу весом 5,2 
килограмма — она стала обладательницей планшетного компьютера. Второе место и ноутбук 
завоевал Вячеслав Лавров, улов которого был чуть больше — 5,21 килограмма. Чемпионом 
Волочанки был признан Вячеслав Сахатин, вес трофея которого составил больше 6 
килограммов. Он выиграл главный приз конкурса — лодочный мотор. 

Дудинские артисты — вокалисты Ангелина Зинковская, Николай Карташов, Татьяна 
Чернова, Полина Евай и танцоры ненецкой молодёжной студии «Я вал», а также солист 
народного ансамбля песни и танцев народов Севера «Хэйро» городского Дома культуры 
Виталий Поротов подарили сельчанам праздничную концертную программу. 

Эстафету празднования Дня рыбака принимает Хантайское Озеро. Торжественные 
мероприятия в этом посёлке пройдут 25 июля. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В Норильске появится ряд структурных подразделений Росгвардии.  

Об этом сообщил командующий Сибирским округом войск национальной гвардии 
генерал-полковник Виктор Стригунов после совещания в администрации города. Обсуждался 
вопрос образования территориального отдела Федеральной службы войск Росгвардии. Кроме 
Виктора Стригунова в заседании приняли участие его заместитель по работе с личным 
составом Андрей Батрак, глава Норильска Олег Курилов, представители городских силовых 
структур. 

«Росгвардия существует для народа и во имя народа. Росгвардия уже присутствует в 
Норильске в лице вневедомственной охраны, лицензионно-разрешительной системы и 
подразделения специального назначения «СОБР». Мы хотим существенно увеличить эти 
подразделения, но для этого нам нужно решить ряд вопросов, связанных с размещением 
личного состава и техники», - прокомментировал вопрос создания подразделений Росгвардии 
в Норильске Виктор Стригунов. 

При этом общее количество росгвардейцев планируется увеличить с 300 до 500 человек. 
По словам собеседника, отделение Росгвардии ориентировочно будет сформировано в 
первом полугодии 2018 года.  

«Мы выполняем задачи совместно с полицией - участвуем как в охране общественного 
порядка, так и в контроле над оборотом оружия, охраняем топливно-энергетические и 
частные объекты. В вопросах терроризма и экстремизма плотно взаимодействуем с ФСБ», - 
добавил Виктор Стригунов. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

«Норильский никель» продал офисное здание в центре Москвы  
Группа компаний «Норильский никель» завершила сделку по продаже делового центра 

класса А «Легион II» (площадью 29,6 тыс. кв. м) на Большой Татарской улице в центре 
Москвы международному инвестиционному фонду UFG Real Estate. Об этом сообщается в 
пресс-релизе консалтинговой компании Praedium, которая совместно с Capital Global Partners 
выступила консультантом сделки. 
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Сделка была заключена в рамках программы «Норильского никеля» по 
реализации непрофильных активов. В «Норильском никеле» ранее сообщали РБК, что 
компания RCP Investments II Ltd (входит в фонд UFG Real Estate) подписала договор о 
продаже компании, владеющей бизнес-центром «Легион II» в Москве. Сумма сделки не 
раскрывается. Однако в апреле текущего года сообщалось, что продавец заработает на 
продаже бизнес-центра около $100 млн. 

РБК 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Депутаты ЛДПР потребовали отмены повышения зарплат 
Представители фракции в Законодательном Собрании Красноярского края выступили 

против повышения зарплат депутатам регионального парламента, министрам правительства 
и губернатору Красноярского края. Об этом сообщается на официальном сайте партии. 

 «Этот закон депутаты “Единой России” провели через Заксобрание края обманным 
путем, — говорит лидер фракции ЛДПР в ЗС Александр Глисков. — В исходном тексте ни о 
каком повышении зарплат депутатам речи не было». 

По словам депутатов, авторы закона умышленно ввели в заблуждение своих коллег из 
других фракций, не сообщив о сути поправок, экстренно внесенных в законопроект прямо 
перед их принятием на сессии. 

Поэтому парламентарии от ЛДПР отзывают свои голоса и требуют созвать 
чрезвычайную сессию Законодательного Собрания, чтобы отменить закон. 

«У нас десятки тысяч бюджетников живут на 20 тысяч рублей в месяц, — подчеркнул 
Глисков, — в таких условиях поднимать себе зарплаты до 200 тысяч рублей — верх 
безнравственности. Не может быть и речи о повышении зарплат депутатам пока не 
повышены в разы зарплаты учителям, врачам, библиотекарям». 

Помимо этого, фракция ЛДПР обратилась в прокуратуру Красноярского края с тем, чтобы 
надзорный орган опротестовал закон, в связи с тем, что принят он был с явными 
нарушениями регламента. 

Newslab.ru 
 

Краевой кабмин озадачили разработкой схемы создания устойчивой спутниковой 
связи в северных населенных пунктах 

В региональном правительстве обсудили меры поддержки коренных малочисленных 
народов Севера Красноярского края, сообщает управление пресс-службы губернатора и 
правительства региона.  

 На расширенном заседании совета представителей Таймырского Долгано-Ненецкого и 
Эвенкийского муниципальных районов обсуждались самые разные актуальные вопросы. 
Отдельное внимание было уделено порядку функционирования системы медицинского 
обслуживания жителей северных районов. На заседании было отмечено, что в этом году 
планируется провести капитальный ремонт в Таймырской межрайонной больнице, в том 
числе в здании противотуберкулезного диспансера. Также в планах приобретение 
медицинского оборудования в межрайонную больницу и противотуберкулезный диспансер 
поселка Тура. В настоящее время продолжается корректировка проектно-сметной 
документации для строительства больницы на 80 коек в поселке Ванавара. Среди названных 
проблем отрасли: трудности с проведением судебно-медицинских мероприятий из-за 
несовершенства транспортного сообщения, сложности с привлечением специалистов в 
отдаленные населенные пункты из-за нехватки жилых помещений. На заседании минздраву 
края совместно с агентством по развитию северных территорий и поддержке КМН было 
поручено создать условия для нормального функционирования системы судебно-
медицинских экспертиз в населенных пунктах, укрепить материально-техническую базу 
медучреждений северных населенных пунктов и улучшить качествокомплектования лечебниц 
квалифицированными специалистами. 
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 Также участники заседания обсудили совершенствование мер государственной 
поддержки КМНС, направленных на сохранение традиций и улучшение качества жизни 
северян. В частности, были затронуты такие актуальные вопросы, как снижение тарифов на 
пассажирские воздушные перевозки, проведение капремонта жилфонда и школ, оказание 
поддержки комплексному развитию северного домашнего оленеводства, содержание 
зимников, рост стипендий для студентов из числа КМН, усиление борьбы с браконьерством. 
Детально участники заседания обсудили необходимость организации качественной связи в 
муниципальных образованиях. Краевому кабмину поручено разработать схему создания 
устойчивой спутниковой связи в северных населенных пунктах, где есть социальные объекты. 

"Таймырский Телеграф" 
Виктор Зубарев: Перед Россией стоит задача перехода к цифровым муниципалитетам 
и умным городам 

Цифровые муниципалитеты позволят России значительно улучшить качество 
оказываемых людям услуг, а в перспективе стать мировым лидером в создании «умных 
городов». Об этом на заседании комитета по стратегическому развитию Общероссийского 
конгресса муниципальных образований заявил председатель комитета, депутат 
Государственной Думы РФ Виктор Зубарев. 

«Развитие информационного общества, информационных технологий и социальных 
сетей ведет к появлению новых форм политического участия. Все более востребованными 
являются инструменты работы с новыми социальными и электоральными группами – 
креативным классом, новыми горожанами и другими – и формирование соответствующим 
этим группам контента. Зарождающиеся электронные формы непосредственного 
осуществления самоуправления населением созвучны обозначенной Президентом России 
задаче по формированию цифровой экономики», -  сообщил в своем выступлении перед 
членами комитета Виктор Зубарев. 

Глава комитета напомнил, что все необходимые решения для ускорения процессов 
формирования института электронного муниципалитета в стране приняты. Идет работа над 
концепцией «умных городов».  Цифровой муниципалитет должен стать частью цифровой 
экономики страны. 

«Формирование системы городских платформ и сервисов позволит стимулировать 
вовлечение граждан в процесс принятия решений, а системы оперативного мониторинга 
будут предоставлять оперативные сведения по интересующим жителей вопросам – 
состоянию окружающей среды, потреблению энергоресурсов, обращению с отходами», - 
подчеркнул Виктор Зубарев. 

НИА-Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Набиуллина: экономика РФ находится в начале нового цикла роста. Глава ЦБ 
констатировала, что пока рост остается невысоким. 

Российская экономика находится в начале нового цикла роста, заявила на 
Международном финансовом конгрессе глава Центрального банка РФ Эльвира Набиуллина. 

“Сейчас наша экономика находится в начале нового цикла. Российская экономика 
вернулась к положительным темпам роста, правда, пока невысоким. В этом году мы ожидаем 
рост на 1,3-1,8%. 

По ее словам, главной задачей ЦБ на следующие 5 лет станет не снижение инфляции, а 
ее удержание на целевом уровне. «В следующие 5 лет акцент нашей политики будет 
постепенно смещаться от достижения цели по инфляции и снижения инфляционных 
ожиданий к поддержанию инфляции вблизи целевого уровня (4% — прим. ТАСС) и 
удержанию инфляционных ожиданий на низком и заякоренном уровне», — сказала 
Набиуллина. 

Она назвала первоочередной задачей ЦБ РФ в банковской сфере ограничение 
кредитования собственников банков. «Первоочередная проблема — это кредитование 
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бизнеса собственников. Ограничение финансирования проектов собственников — 
норматив Н25 — введен в этом году, но применяется пока в льготном режиме», — заявила 
она. 

По ее словам, кредитование собственников опасно по двум причинам. «Первое, банк 
будет смотреть сквозь пальцы на риски собственной компании, которой выдается кредит. 
Второе, если у проекта собственника реально возникают трудности, то последний, кому он, 
как показывает практика, будет возвращать деньги, — это аффилированный банк», — 
добавила она. 

«Вторая сфера — поддержание финансовой стабильности. Здесь акцент также 
смещается — от купирования негативных последствий от уже накопленных рисков к 
предотвращению новых системных рисков», — сказала Набиуллина. 

Глава ЦБ также отметила, что цифровая революция создает социальные риски для 
российской экономики. «Цифровая революция и новая волна автоматизации рабочих мест, 
которая меняет традиционный профиль рынка труда в целом ряде профессий и секторов, 
создают значительные социальные риски», — сказала она.Читайте также 

По словам Набиуллиной, реакцией на эту ситуацию является рост популизма в политике, 
который сам по себе несет новые экономические риски и способствует сохранению 
волатильности на финансовых рынках. 

Она также отметила, что растущие кибернетические риски создают угрозу для 
финансовых систем. «Глобальная экономика входит в новый цикл с растущими киберрисками, 
создающими угрозу и для устойчивости финансовых систем, и для экономического роста», — 
отметила Набиуллина. 

Основным трендом мировой экономики на ближайшие годы будет ужесточение политики 
центральных банков, отметила также глава ЦБ. 

В отношении финансовых рынков такая динамика ведет к двум противоречивым 
тенденциям. С одной стороны — экономический рост положительно влияет на финансовые 
рынки и аппетит к рискам. С другой стороны — рост процентных ставок охлаждает рынки. 
Поэтому, несмотря на общую стабилизацию ситуации, высока вероятность волатильности на 
финансовых рынках, подчеркнула Набиуллина. 

ТАСС 
 

Орешкин: в России начался новый цикл экономического роста     
Министр экономики Максим Орешкин считает, что осень 2017 года может оказаться 

позитивным моментом для развития российской экономики.  
"Начался новый цикл экономического роста. ВВП сейчас за январь-май растет на 1,3%. 

По нашим ожиданиям, осень может стать еще одним таким позитивным моментом в развитии 
экономики. Здесь важную роль сыграет финансовый сектор. Мы видим, как банки постепенно 
один за одним осознают, что начался новый цикл роста", - сказал М.Орешкин на 
Международном финансовом конгрессе.  

Он уточнил, что есть и факторы, которые "играют против экономического роста в этом 
году". "Это ситуация в сельском хозяйстве, связанная с погодой, это и некоторые негативные 
последствия ограничения добычи, это снижение инвестиционной активности нефтяного 
сектора", - рассказал министр.  

Он отметил, что сейчас в России отсутствуют значимые структурные дисбалансы. "В 
экономике отсутствуют пузыри, это говорит о том, что тот экономический рост, который 
начался, может быть устойчивым, может длиться несколько лет без каких-то серьезных 
шоков", - сказал М.Орешкин.  

Глава Минэкономразвития также сообщил, что Россия прошла нижнюю точку кредитного 
цикла. "Мы видим, как банки постепенно осознают, что начался новый цикл роста, и на этот 
рост реагирует кредитная активность банков. Здесь мы ожидаем активизации кредитной 
активности осенью, что поддержит экономический рост", - сказал М.Орешкин. 

ИА "Финмаркет" 
 
Министр экономики призвал россиян готовиться к нестабильности рубля 
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Населению нужно быть готовым к нестабильности курса рубля. Об этом, как 
передает РИА "Новости", заявил в четверг глава Минэкономразвития Максим Орешкин, 
выступая на Международном финансовом форуме.  

Режим плавающего курса, в котором рынок существует с конца 2014 года, 
подразумевает наличие "волатильности", напомнил Орешкин. "Нужно быть к ней готовым, 
ничего здесь страшного, экстремального нет", - сказал министр. Рубль уже "несколько 
ослабел", констатировал он также, добавив, что в ближайшее время "давление сохранится".  

На рубль, объяснил Орешкин, сейчас давит резкое ухудшение показателей платежного 
баланса России. За апрель-июнь сальдо основных валютных потоков в страну и из нее стало 
отрицательным - за последний месяц экономика потеряла на 4 млрд долларов больше, чем 
заработала, а за квартал отток составил 0,3 млрд долларов.  

По прогнозам Минэкономразвития курс доллара должен подняться до 68 рублей к концу 
года, а после выборов-2018 - закрепиться выше 70 рублей.  

С начала июня доллар на бирже уже вырос на 3,72 рубля, или 6,6%, а 11 июля достигал 
рекордной с начала января отметки в 60,99 рубля. Евро подорожал на 5,2 рубля за месяц 
(8,2%) и почти 10 рублей с середины апреля. Во вторник на этой неделе был зафиксирован 
курс в 69,8175 рубля - максимальный с конца ноября прошлого года. 

Newsru 
 

Минэкономразвития прогнозирует 8-процентную ипотеку в 2018-м 
В интервью телеканалу "Россия 24" глава МЭР Максим Орешкин заявил, что ведомство 

ожидает снижение ставки по ипотеке до 8-9 процентов годовых. 
До 8-9 процентов годовых может снизиться ипотечная ставка в следующем году. Об этом 

в интервью "России 24" заявил министр экономического развития Максим Орешкин.  Он 
отметил, что ипотечные ставки сейчас "вплотную подошли к отметке в 10 процентов".  "По 
2018 году мы ждем уровня 8-9% — это вполне достижимые ставки по ипотечному 
кредитованию", - подчернил он. 

Снижение процентных ставок в экономике – последствия низкой инфляции, отметил 
Орешкин, и у нее есть "понятные выгоды, которые мы давно ждали и плодами которых мы 
начинаем сейчас пользоваться".  "Это выгоды, связанные со снижением уровня процентных 
ставок в экономике", — пояснил министр. 

В мае был достигнут "рекордный минимум по ипотеке – около 11% средняя ставка", 
напомнил Орешкин, подчеркнув, что такой ставки не было никогда. Темпы выдачи ипотечных 
кредитов, указал он, достигают практически максимальных исторических значений.   

По данным Центробанка, средневзвешенная ставка по ипотеке в мае достигла 
минимального значения за всю историю наблюдения – 11,32 процента после пятилетнего 
минимума в 11,45% в апреле. 

Вести 
 

Ущерб аграриев от холодного лета оценили в 2,6 миллиарда 
В 2017 году большинство сельхозпроизводителей столкнутся с убытками из-за неурожая 

— весна и лето выдались исключительно холодными и дождливыми. Объем ущерба может 
составить до 2,6 млрд рублей, оценили по просьбе «Известий» в Национальном союзе 
агростраховщиков. 

Поскольку в нынешнем году урожай застраховали гораздо меньше хозяйств, чем годом 
ранее, страховщики считают, что эти убытки в конечном итоге могут лечь на плечи 
федерального бюджета. 

Сельхозстрахование при этом оказалось парализовано из-за реформы отрасли, в 
которой была введена единая региональная субсидия для АПК, а нормативная база для 
функционирования нового закона всё еще не принята.Читайте также 

В России с 2013 года работает программа господдержки аграриев, в соответствии с 
которой государство субсидирует страховые платежи. Однако с начала нынешнего года 
механизм доставки этой субсидии сельхозпроизводителям изменился. Теперь начала 
действовать «единая» региональная субсидия. Соглашение о предоставлении средств, в 
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котором фиксируются целевые показатели, заключается ежегодно между региональными 
правительствами и Минсельхозом. При этом регионы смогут самостоятельно определять 
направления и объемы расходования средств. 

Однако действовавший в прошлом регламент из-за введения расходов на страхование в 
«единую» субсидию утратил свою силу, а принятый не наделяет Минсельхоз полномочиями, 
необходимыми для начисления субсидий. 

В министерстве сложившуюся ситуацию пока не комментируют, однако отраслевые 
эксперты опасаются, что теперь риски сельхозпроизводителей не защищены, что может в 
случае неурожая привести к банкротству не только мелких, но даже средних хозяйств. 

По данным Банка России, за первые три месяца нынешнего года было заключено чуть 
более 20 тыс. договоров по страхованию сельскохозяйственных рисков — это на 20% 
меньше, чем за аналогичный период прошлого года. 

При этом падение по договорам с государственной поддержкой составило 70%: если по 
итогам первого квартала 2016 года было заключено 275 договоров, то за аналогичный период 
этого года — всего 84.Читайте также 

Страховая премия по итогам квартала, по данным Центробанка, составила 908 млн 
рублей, из них по господдержке — 598 млн рублей. Для сравнения: по итогам аналогичного 
периода прошлого года господдержка составляла более 1 млрд рублей, при том, что сумма 
премии была менее 1,3 млрд рублей. 

 Президент Национального союза агростраховщиков (НСА) Корней Биждов сообщил 
«Известиям», что общие убытки аграриев в растениеводстве по итогам 
сельскохозяйственного года могут оказаться в диапазоне 1,8−2,6 млрд руб. При этом 
застрахованными из них могут быть около 0,6−1,0 млрд рублей. 

— Выплаты страховщиков будут небольшими в связи с резким падением количества 
заключенных договоров по страхованию сельскохозяйственных рисков. По сути, в убытках 
окажутся сельхозпроизводители, не застраховавшие финансовые риски, которые, конечно же, 
обратятся за прямыми выплатами в региональный и федеральный бюджеты, — полагает 
Корней Биждов… 

Известия 
 

Минтруд насчитал в России 11,5 млн инвалидов 
Архивные данные о каждом ребенке-инвалиде в России и о 2/3 взрослых с 

инвалидностью уже оцифрованы, до конца года они поступят в Федеральный реестр 
инвалидов, заявил замглавы Минтруда Григорий Лекарев. 

"В отношении всех детей-инвалидов учреждениями медико-социальной экспертизы 
архивные сведения с бумажных носителей переведены в электронный вид. Что касается 
взрослого населения, к настоящему времени в электронный вид уже переведено 5,14 млн 
архивных дел, что составляет 63% от общего объема", - сказал Лекарев, которого цитирует 
пресс-служба Минтруда в четверг. 

По словам замминистра, большая часть оцифрованных данных передана для проверки и 
загрузки в запущенный в январе Федеральный реестр инвалидов, как ожидается, эта работа 
будет завершена к концу года. 

Также в Минтруде сообщили, что статистические данные о числе инвалидов в России 
уже открыты для любого пользователя интернета на сайте Федерального реестра sfri.ru. 

Согласно данным на портале, на 1 июня в России зарегистрировано более 11,5 млн 
инвалидов - 58% женщин и 42% мужчин. Из них почти 638,2 тыс. составляют дети-инвалиды 
(5,5%): 68,7 тыс. в возрасте от 0 до 3 лет, 153,9 тыс. в возрасте от 4-7 лет, 302,9 тыс. - 8-14 
лет и 112,5 тыс. - 15-17 лет. 

Как сообщалось, Минтруд планирует на портале Федерального реестра инвалидов 
запустить личный кабинет, где каждый гражданин с инвалидностью сможет удаленно 
запросить нужные документы, задать вопросы и попросить о помощи. 

INTERFAX.RU 
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7. РАЗНОЕ 
 

Кто взялся за Boeing MH17 и почему исчезли днепропетровские диспетчеры 
Несмотря на долгий процесс расследования  уничтожения малазийского авиалайнера 

MH-17 на территории Украины, многие события того дня до сих пор остаются под завесой 
тайны. Например, известно, что после крушения воздушного судна ополченцы передали 
следствию «черные ящики», которые хранили в себе всю информацию о связи летчиков и 
диспетчерских пунктов. Однако в этой истории остается неясным один вопрос: куда делись 
сами диспетчеры из Днепропетровска, которые обслуживали этот рейс. И почему в 
Нидерландах этот вопрос совсем не освещается? 

На тему пропажи украинских диспетчеров рассуждал главный редактор журнала 
«Национальная оборона» Игорь Коротченко в эфире видеоканала «Правда». 

В ходе интервью эксперт сразу же отметил, что на самом деле расследования не 
ведется, а также обратил внимание на факты, которые прямо указывают на «политический 
подтекст» в случившемся и существование заговора. 

Коротченко заявил, что Порошенко озвучил версию об уничтожении MH-17 через 15 
минут после крушения, хотя еще никто толком не знал о произошедшем. И этот факт 
заставляет о много задуматься, потому что дальнейшее расследование крушения 
авиалайнера строится на словах украинского президента о вине пророссийских ополченцев и 
существовании мифического российского ЗРК «Бук». 

Эксперт также отметил, что согласно правилам расследования авиационных катастроф, 
данные объективного контроля с диспетчерского пункта должны были быть переданы в 
Комиссию для разбирательства. Однако в руки следователей попали лишь ящики с 
самолетов, где были записаны переговоры пилотов в кабине и связь с диспетчерами. А вот 
данные с пунктов контроля полета из Днепропетрвоска, где имеется абсолютно вся 
информация о движении лайнера, Украина Комиссии не передавала. Но ведь это критически 
важно, так как там есть данные о всех звонках пилотам и, в частности, данные о изменении 
курса. Коротченко напомнил, что MH-17 менял траекторию полета по указанию диспетчеров. 

После крушения украинские диспетчеры пропали, а голландские следователи даже 
вопросов не задают о том, куда делись чрезвычайно важные свидетели. 

В ходе интервью Коротченко также обратил внимание на данные спутниковой разведки, 
которые показали, что накануне крушения в зону пролета лайнера прибыла украинская часть 
ПВО с ЗРК «Бук», развернулась там, а после крушения, в течение часа, позиции ПВО были 
свернуты, и группа солдат исчезла. Самое удивительное в этой истории то, что никто не 
запросил у Украины документов о деятельности этой части, не допросил офицеров и личный 
состав и не провел осмотр техники.  А ведь пуск твердотопливной зенитной ракеты сразу бы 
удалось установить, так как после применения ракеты на покрытии боевой машины остаются 
частицы топлива и выгорает лакокрасочное покрытие. 

Интересно и то, что зарубежные следователи не обратили внимание на модуляцию 
ситуации российской компанией «Алмаз-Антей», проигнорировали данные контроля 
воздушного пространства Украины. Таким образом эксперт пришел к выводу, что голландские 
следователи упускают из виду доказательства для того, чтобы подогнать факты под 
первоначальную версию случившегося, озвученную Порошенко. 

Иными словами, западные страны и Украина сфабриковали политический заговор, 
целью которого является обвинение России в уничтожении малазийского боинга. Еще одним 
доказательством этой версии является тот факт, что американская спутниковая разведка не 
предоставила никаких данных о крушении самолета. А ведь могла, так как два спутника в 
момент уничтожения MH-17 пролетали над территорией Украины. 

Игорь Коротченко считает, что США не сообщили данных об инциденте, так как они 
скрывают реальные доказательства того, что украинское ПВО уничожило авиалайнер. Если 
бы это сделала России, а Америка это зафиксировала, то еще несколько лет назад все 
крупные мировые СМИ располагали бы снимками, а вопрос вины и расследования даже не 
стоял бы. Однако американцы предпочли все засекретить, прикрываясь интересами 
национальной безопасности. 
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Таким образом, эксперт еще раз подчеркнул, что диспетчеры исчезли, а США 
скрывают данные о MH-17 потому что маскируют заговор, целью которого является 
обвинение России. И никогда Америка не раскроет правдивой информации.... 

politexpert.net 
 

Двойное гражданство: Киев запустил цепную реакцию своего краха 
10 июля 2017 года глава СНБО Украины Александр Турчинов сиял. Его просто 

распирало от радости на пресс-конференции по итогу заседания. Он добился своего. 
Визовый режим с Россией, пусть формально и не объявленный, будет действовать с начала 
2018 года. По замыслу это должно запустить цепную реакцию решений со сторон России, 
после которой количество пересекающих границу РФ и Украины граждан резко сократится, и 
режиму станет много проще оболванивать простых украинцев. И оно запустило реакцию, 
только совсем не ту, на которую рассчитывали в Киеве.   

Уже на следующий день комитет Госдумы РФ по госстроительству и законодательству 
рекомендовал к принятию поправки, которые упрощают для украинцев процесс получения 
гражданства и вида на жительство в России. Главный камень преткновения, обязательная 
справка о выходе из иностранного гражданства теперь заменяется на заявление гражданина 
о намерении, которое уже российский ФМС отправляет сам по адресату. 

Еще через день (то есть вчера) Госдума РФ принимает этот закон и отправляет его на 
подпись президенту, который еще в марте 2017 года дал команду Госдуме подготовить 
данные изменения, а потому конечно его подпишет. 

Очевидно, что все события связаны. Россия долго и очевидно сознательно ждала и 
начала действовать сразу же, как только Киев принял свои решения. Решение киевского 
режима всего лишь удобный повод для принятия закона, чтобы у «мирового сообщества» не 
было никаких вопросов. И режим Порошенко любезно этот повод создал. 

Также понятно,  что последствия данного решения будут гораздо более глобальными, 
нежели просто упрощение получения гражданства для граждан Украины (хотя там есть 
указания касающиеся конкретно граждан Украины). Это очередной шаг к построению… 
империи (нравится это кому-то или нет). Согласно новой процедуре огромное количество 
граждан бывшего СССР получат возможность стать гражданином РФ и воспользуются этим 
правом (это касается всех республик) 

Новые нормы закона, которые позволят вступать в гражданство РФ по очень упрощенной 
процедуре, касаются не только украинцев и граждан республик всего СССР, но и граждан 
бывшей РИ, а значит и Польши с Финляндией. 

А еще прописаны нормы по поводу утери гражданства РФ (очень интересные). 
Но это тема отдельной статьи, а мы пока вернемся в Киев. На что тот рассчитывал? На 

«зеркальные меры», а получил пробоину ниже ватерлинии, через которую он может лишиться 
огромной части в первую очередь, налогоплательщиков, но не избирателей. Уже осень 2017 
года российский ФМС будет завален обращениями граждан Украины. Причем, не только с 
востока страны. Этим правом воспользуются и многие жители западной Украины, которые 
очень неплохо устроились в России и не желают что-то менять в своей жизни. 

Что в этом случае делать Порошенко? Лишать гражданства Украины сотни тысяч, а 
может быть миллионы украинцев? Он что самоубийца? Это значит, признать, что население 
массово побежало из страны в сторону «страны агрессора». Это полный крах идеологии, 
выстроенной на создании образа злобных «орков» из русских. Тем более, что аналогичного 
потока по понятным причинам в сторону Запада не будет. 

А потому, Киев проглотит это решение Москвы и получит огромную массу граждан 
Украины, являющихся одновременно и гражданами России. Как только это произойдет и 
остальные украинцы поймут, что никаких последствий нет и не будет, то многие из них также 
постараются получить российские паспорта. Так на всякий случай, например, чтобы было 
проще в случае чего съездить в Россию и работать там, а также заработать себе пенсию, 
которую многие из украинцев очевидно не смогут получать благодаря пенсионной реформе 
Гройсмана. 



 
Кстати для Украины нет ничего нового. Точно также поступают и жители западных 

областей страны, получающие паспорта Польши, Румынии, Венгрии  также «по праву 
рождения». Они тоже живут в ЕС, а на особо важные голосования ездят на Украину, как уже 
неоднократно было в ее истории. Либо за них голосуют другие.   

К чему это приведет уже через несколько лет? А вы представьте несколько миллионов 
граждан России, имеющие право голоса на Украине и которые теперь кровно заинтересованы 
в восстановлении восточного вектора интеграции Украины. 

Так, что Петру Порошенко теперь предстоит сложный выбор. Хотя выбора у него уже 
никакого нет. 

politobzor 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 14.07.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 60, 18 ▼ 0, 44 

EUR 68, 81 ▼ 0, 64 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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